

Ocho detenidos por tres robo cometidos en Lliçà

En una semana fueron desvalijados el bar El Centre y dos viviendas en Can Lledó y Ca l'Estaper

La Policía Local de Lliçà d'Amunt ha detenido a ocho personas, presuntamente implicadas en uno o varios robos, en tres operaciones llevadas a cabo durante la primera semana de este mes.

La madrugada del pasado sábado, día 1, varios individuos intentaron desvalijar el bar El Centro. Un vecino alertó a la policía al ver como los citados individuos estaban golpeando la puerta de entrada al establecimiento y como después marchaban en un coche. Gracias al aviso de este ciudadano, la dotación de un coche patrulla que se dirigió hasta el lugar indicado pudo localizar el coche en el que huían los cuatro delincuentes que finalmente fueron detenidos en Granollers. La segunda detención se producía la mañana del miércoles de la semana pasada. La Policía Local recibía una nueva llamada de un ciudadano anónimo que alertaba de que dos individuos estaban saltando la valla de una vivienda en Sant Valerià en el barrio de Can Lledó. Gracias a la detallada descripción de la complexión física de los individuos y de la indumentaria que llevaban se alertó a las policías locales de las poblaciones limítrofes y a los Mossos d'Esquadra que conjuntamente consiguieron localizar a los dos sospechosos. Finalmente, el pasado viernes fueron detenidas otras dos personas, presuntos autores del robo cometido en una vivienda de la calle Frederic Marés, en el barrio de Ca l'Estaper. La policía se movilizaba sobre las cinco de la tarde. Como en los dos casos anteriores, la policía fue alertada por un vecino de que los dos individuos acababan de saltar la valla del domicilio asaltado y huyeron en un coche. Montados diversos puntos de control se localizó el coche y dentro de él los objetos robados en la vivienda asaltada.

Tres heridos leves al chocar contra una valla en Can Bassa

Tres personas que viajaban en un turismo resultaron heridas leves, cuando el martes de la semana pasada sufrieron un accidente de circulación y por causas que se desconocen chocaron contra la valla del Instituto Celestí Bellera, en el barrio de Can Bassa. Los heridos, un hombre de 70 años y dos mujeres de 61 y 78 años, vecinos del mismo barrio tuvieron que ser asistidos en el Hospital General.



Vista general del colegio Montseny donde deberán realizarse las obras.

Detectan deficiencias en la fachada del colegio Montseny, de Mollet

Técnicos del Ayuntamiento de Mollet ha detectado una serie de deficiencias estructurales en la fachada del colegio Montseny, que podrían poner en peligro la integridad física del alumnado y profesorado del centro. La concejal de educación, Alicia Domínguez, ya se ha dirigido al Departament d'Ensenyament de la Generalitat para pedir que se realicen las obras precisas para subsanar las anomalías lo antes posible, para evitar cualquier riesgo.

En el informe técnico se destaca que las principales deficiencias, observadas a simple vista, consisten en el desprendimiento del revocado de la pared y voladizo de la fachada principal. Al parecer la causa de este desprendimiento está en la falta de solidez de la pared.

En su carta dirigida al Departament d'Ensenyament, la concejal alerta sobre la situación de la mayo-

ría de colegios públicos de la ciudad, que ya tienen más de 25 años, lo cual implica un deterioro cada vez más importante de los edificios respectivos.

COMPETENCIA DE LA GENERALITAT

La competencia obligatoria en materia de inversiones en los centros educativos públicos es de la Generalitat. A pesar de ello, según Alicia Domínguez, la voluntad del equipo de gobierno municipal del Ayuntamiento ha sido siempre la de seguir invirtiendo en estos centros, a pesar de que únicamente tiene competencias en el ámbito de mantenimiento, ya que se cree que es necesario invertir en los equipamientos públicos educativos, para poder ofrecer un servicio de calidad.

El verano pasado el ayuntamiento

efectuó una inversión de más de 100 mil Euros para que todos los colegios estuviesen a punto para empezar el nuevo curso que ya termina. Todo ello a pesar de que desde el año 2008 el ayuntamiento ya no cuenta con el apoyo financiero de la Generalitat, que es quien tiene la responsabilidad y as competencias en materia educativa.

DENUNCIAS

Las tres primeras agresiones fueron cometidas tan sólo con tres meses de diferencia

La avería de un mercancías provoca importantes retrasos en la línea de Vic

La avería de un tren de mercancías a su paso por La Garriga provocó retrasos en los demás trenes de Cercanías de la línea R3y de Media Distancia de más de tres cuartos de hora la mañana el pasado martes. La avería se producía sobre las diez y media de la mañana y al haber quedado averiado en la estación de La Garriga y no permitir la circulación por ninguna otra vía secundaria, Renfe tuvo que habilitar un servicio alternativo de trasbordo por carretera mediante autocares entre las estaciones de Les Franqueses y Figaró.

Después de que pudo ser retirado el tren que obstaculizaba la circulación, se restableció el servicio sobre una hora después, sobre las once y media, aunque los retrasos se acumularon bastante tiempo después.